
 
29 NOVEMBRE 2022 

 
PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE ORDINAIRE 

DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
DE L'ÉCOLE DES DEUX-RIVES 

 
 
Une séance ordinaire du conseil d'établissement de l'école des Deux-Rives, au 3300, 10e Avenue, Saint-Georges 
(Québec) G5Y 4G2, est tenue le mardi 29 novembre 2022, à 19 h, sous la présidence de M. Steeve Morin. 
 
 
Représentants des parents :  GOYETTE, Christiane 
 GOYETTE, Guylaine 
 MAGNAN, Martine 
 MÉTHOT-LANGEVIN, David 
 MORIN, Magdalena 
 MORIN, Steve 
 POULIN, Manon 
 
Représentants des enseignants :   
 DOYON, Even 
 GILBERT, Nancy R 
 PLANTE, Vincent 
 
Représentant du personnel non enseignant : LACHANCE, Nathalie 
 
Représentante du personnel de soutien : Aucun 
 
Représentante du service de garde : CLOUTIER, Natalie 
 
Membre de la communauté :  LESSARD, Isabelle 
  
 
Est absente : CHEVARIE, Christine 
   
  
   
Monsieur Mario Bolduc, directeur d’école, madame Claudia Messier, directrice adjointe en 5e année sont 
présents.  
 

 
CEt-01-11-22 OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Monsieur Steeve Morin, président, souhaite la bienvenue aux membres du conseil. Il constate qu'il y a quorum 
et que la séance peut être légalement tenue.  

Adopté à l'unanimité 
 



 

 
CEt-02-11-22 ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Il est proposé par madame Manon Poulin que l’ordre du jour du 29 novembre 2022 soit adopté tel que 
présenté en ajoutant le point : Fonds à destination spéciale. 
 

1. Ouverture de la séance 

2. Révision et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal du 11 octobre 2022 

4. Écoute de courtes vidéos sur la formation du CÉ 

• Budget annuel (8 min) : https://www.youtube.com/watch?v=2HgJistQ6SQ 

• Les frais chargés aux parents (5 min) : https://www.youtube.com/watch?v=AZDyeldUdcg 

• Adopter et approuver (2 min) : https://www.youtube.com/watch?v=iMq1d1JrHow 

5. États financiers 2021-2022 

6. Budget du conseil d’établissement 2022-2023 

7. Programme d’établissement de 1re secondaire 2023-2024 

8. Programme d’établissement du primaire 2023-2024 

9. Suivi : portes ouvertes et tests d’admission 

10. Mise à jour des mesures dédiées 

11. Suivi du dossier de la cour d’école 

12. Politique d’allocation des ressources dans le cadre du budget 2023-2024 (DG-10) 

13. Activités éducatives et sorties éducatives :  

• Réveillon de Noël : journée allongée 

• Sorties éducatives 

14. Fonds à destination spéciale 

15. Dons 

16. Comité de parents.  

17. Rapport de correspondance  

18. Questions du public 

19. Prochaine rencontre 

20. Questions diverses 

 

             20.   Sujets pour la prochaine réunion :  7 février 2023 

 

21. Levée de l’assemblée 

Adopté à l'unanimité 
 
 
CEt-03-11-22 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 11 OCTOBRE 2022 
 
Il est proposé par madame Magdalena Morin que le procès-verbal du 11 octobre 2022 soit adopté tel que 
présenté. 

                                Adopté à l'unanimité  
 

          
ÉCOUTE DE COURTES VIDÉOS SUR LA FORMATION DU CÉ 

 
Cette formation s’adresse à tous les membres des conseils d’établissement ainsi qu’aux directions 
d’établissement. Elle vise à les soutenir dans l’exercice de leurs fonctions et pouvoirs prévus dans la Loi sur 
l’instruction publique. Monsieur Mario Bolduc, directeur, s’assure que les membres ont pu écouter les quatre 
premières vidéos, telles qu’envoyées dans l’ordre du jour. 

 
 

https://www.youtube.com/watch?v=2HgJistQ6SQ
https://www.youtube.com/watch?v=AZDyeldUdcg
https://www.youtube.com/watch?v=iMq1d1JrHow


 

 ÉTATS FINANCIERS 2021-2022 
 

Monsieur Mario Bolduc, directeur, présente les états financiers 2021-2022 de l’école primaire et de l’école 
secondaire. Il explique les différents champs d’activités. 
 

 

CEt-04-11-22 BUDGET DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

 
Il est proposé par madame Magdalena Morin que le budget du conseil d’établissement pour l’année scolaire 
2022-2023 soit adopté tel que présenté par monsieur Mario Bolduc, directeur. 

 
Adopté à l'unanimité 

 

CEt-05-11-22 PROGRAMME D’ÉTABLISSEMENT DE 1RE SECONDAIRE 2023-2024  

 
Il est proposé par madame Christiane Goyette que le programme d’établissement de 1re secondaire 2023-2024 
soit approuvé tel que présenté par monsieur Mario Bolduc, directeur. 

Adopté à l'unanimité 
 

CEt-06-11-22 PROGRAMME D’ÉTABLISSEMENT DU PRIMAIRE 2023-2024 
 
Il est proposé par madame Manon Poulin que le programme d’établissement du primaire 2023-2024 soit 
approuvé tel que présenté par monsieur Mario Bolduc, directeur. 

Adopté à l'unanimité 
 

 SUIVI : PORTES OUVERTES ET TESTS D’ADMISSION 
 
Monsieur Mario Bolduc, directeur, donne de l’information concernant les portes ouvertes réalisées le 28 
novembre dernier et les tests d’admission qui seront réalisés entre le 5 décembre et le 9 décembre. 
 
 MISE À JOUR DES MESURES DÉDIÉES 
 
Monsieur Mario Bolduc, directeur, présente les allocations des mesures dédiées et protégées qui ont été 
augmentées suite à la présentation du budget initial du printemps dernier. 
 
 SUIVI DU DOSSIER DE LA COUR D’ÉCOLE 
 
Monsieur Mario Bolduc, directeur, présente un suivi du dossier. Une demande sera déposée dans le cadre de la 
mesure 50530- Amélioration des cours d’école. Nos investisseurs poursuivent leur démarche de la collecte des 
fonds. 
 

POLITIQUE D’ALLOCATION DES RESSOURCES DANS LE CADRE DU BUDGET 2023-2024 (DG-10) 
 
Monsieur Mario Bolduc, directeur, présente les grandes lignes de la politique d’allocation des ressources du 
Centre de services scolaire de la Beauce-Etchemin. 



 

CEt-07-11-22 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES ET SORTIES ÉDUCATIVES 
 
Il est proposé par madame Guylaine Goyette que le conseil d’établissement approuve les activités et sorties 
éducatives telles que présentées par monsieur Mario Bolduc, directeur. 

Adopté à l'unanimité 
 
CEt-08-11-22 DONS 

 
Il est proposé par madame Manon Poulin d’accepter les dons reçus dans le cadre de notre campagne de levée 
de fonds pour la cour d’école ou pour la facturation scolaire et d’envoyer une lettre de remerciement au nom 
du conseil d’établissement. Les dons pour la cour d’école seront réservés dans les fonds à destination spéciale. 
 
-500.00$ de la Société Saint-Vincent de Paul pour l’opération bonne mine. 
-2000.00$ du député Samuel Poulin pour la cour d’école. 
-5000.00$ de l’engagement de 15 000.00$ de EBI ELECTRIC INC pour la cour d’école. 
-1000.00$ des Ateliers SMQ Inc. pour la cour d’école. 

Adopté à l'unanimité 
 
CEt-09-11-22 FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 
 
Il est proposé par madame Martine Magnan que la somme de 2000.00$, qui avait été gagnée pour un projet et 
déposée dans des fonds à destination spéciale, soit remise à madame Claude Bélair pour la réalisation de celui-
ci. 
 

Adopté à l'unanimité 
 COMITÉ DE PARENTS 
 
Monsieur Steeve Morin informe les membres des sujets discutés à la dernière rencontre du comité de parents : 
les stratégies de recrutement pour contrer la pénurie de main-d’œuvre, la DG-10, le calendrier scolaire 2023-
2024, le service des transports scolaires en lien avec la grandeur du territoire, le comité EHDAA. 
 
 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

 
États financiers remis au président 

 
  QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucun public 

 
CEt-09-11-22 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Madame Isabelle Lessard propose la levée de l’assemblée. Il est 20 h 06. 
 

Adopté à l’unanimité 

 

 
Steeve Morin, président    Mario Bolduc, directeur de l'école 

 

Date :  
 


